

El alcalde de Móstoles y el Concejal de Medio Ambiente comprueban el estado de los trabajos de limpieza de la cuenca del Río Guadarrama

Fecha de publicación: 11/07/2017 0:00

Descripción:



El alcalde de Móstoles, David Lucas, y el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, han comprobado, esta mañana, el estado de los trabajos de limpieza de la cuenca del Río Guadarrama. Esta actuación comenzó el pasado 26 de junio por parte de la Dirección General de Espacios Protegidos de la Comunidad de Madrid y se está desarrollando entre los términos municipales de Móstoles, Arroyomolinos, Villaviciosa de Odón y Batres.

El objetivo de la limpieza es retirar el máximo posible de residuos, tanto en el cauce, donde existen numerosos tapones que impiden la circulación del agua, así como en las laderas limítrofes al río, donde también se acumulan desperdicios.